



Premiers échanges responsables

Un mois après le lancement de la plateforme d'échanges de parcelles en culture, échangeparcelle.fr enregistre déjà 5 200 ha pour 550 parcelles. Les premiers échanges vont être proposés.

Beau succès pour le site **échangeparcelle.fr**, lancé fin novembre par Mickaël Jacquemin, agriculteur, et Vincent Barbier, spécialiste en nouvelles technologies : 550 parcelles ont été inscrites par 400 agriculteurs et viticulteurs français, soucieux de rapprocher leurs champs pour diminuer les charges, les trajets improductifs et améliorer leur conduite culturale pour un moindre impact sur l'environnement. Ces 550 parcelles représentent 5 200 ha.

Avec ces premières inscriptions, l'algorithme a détecté 130 échanges, directs ou à trois, proposés ce début janvier aux agriculteurs qui ont fait confiance à la solution gratuite **échangeparcelle.fr**

En moyenne, cela va permettre aux agriculteurs d'économiser 10 km de trajet entre la parcelle cultivée et leur exploitation. Il s'agit, pour l'instant, en majorité de parcelles de grandes cultures, toutefois quelques prairies et vignes sont concernées.

*Pour en savoir plus sur **échangeparcelle.fr** consultez le dossier de presse (lien vers le DP en ligne)*

Contact média :

Delphine DETHUNE

Marketing Communication

Tél. : 06 82 94 74 69

Email : delphine.dethune@echangeparcelle.fr

<https://www.echangeparcelle.fr/presse>